



COMUNICADO DE PRENSA

ALTA COPPER RECONSTITUYE JUNTA DIRECTIVA

Vancouver, Columbia Británica, 23 de julio de 2024. Alta Copper Corp. (TSX: ATCU, OTCQX: ATCUF, BVL: ATCU) ("Alta Copper" o "la Compañía") anuncia que ha designado al Dr. Robert J. McDonald como director de la Compañía y reconstituyó la Junta Directiva (la "Junta") con el retiro de Joanne C. Freeze, Sean Waller y Miguel Incháustegui.

Tras el comunicado de prensa de la Compañía del 30 de junio de 2024 y las conversaciones mantenidas con Fortescue Ltd. ("Fortescue"), se acordó mutuamente que la Junta se reconstituya para estar compuesta por los siguientes cinco directores: Giulio T. Bonifacio; Steven A. Latimer; Robert J. McDonald; Andrew Hamilton (nominado por Fortescue) y Christine Nicolau (nominado por Fortescue).

Joanne C. Freeze se retiró de su cargo de Presidenta y CEO de Alta Copper. La Ingeniera Freeze continuará desempeñando un papel de consultora para la Compañía. La Ingeniera Freeze fundó Alta Copper en 2000 y, durante un período de 20 años, dirigió los esfuerzos de la Compañía desde el descubrimiento inicial en Cañariaco hasta lo que actualmente es uno de los depósitos de cobre más grandes de América que no está en manos de una empresa mayor.

Giulio T. Bonifacio, Presidente de la Junta Directiva y CEO comentó "En nombre de la Junta Directiva y de todos los accionistas de Alta Copper, agradezco sinceramente a Joanne por sus importantes contribuciones y dedicación durante los últimos 20 años. Durante este período, Joanne ha desempeñado un papel fundamental en el desarrollo del proyecto de cobre Cañariaco por parte de Alta Copper. Esperamos seguir trabajando con Joanne como Consultora. Además, me gustaría agradecer a Miguel Incháustegui por su servicio y contribuciones de larga data, así como a Sean Waller, ex Presidente de Alta Copper y asesor clave, todo lo cual ha contribuido considerablemente al avance del Proyecto Cañariaco."

Después de más conversaciones con Fortescue, creemos que una Junta reconstituida resultará beneficiosa para la Compañía y resultará en el desarrollo acelerado del Proyecto Cañariaco. La Compañía se siente alentada por el deseo de Fortescue de asumir un papel más activo y agradece la oportunidad de trabajar con Fortescue, una compañía minera global con profunda experiencia en el desarrollo, construcción y operación de minas de metales básicos a gran escala.

Nombramiento de la junta directiva: Dr. Robert McDonald

El Dr. Robert McDonald es un experimentado ejecutivo internacional y asesor independiente con más de tres décadas de experiencia, que abarca funciones en los ámbitos público y privado. Es un peruano nativo (y ciudadano británico) con amplia exposición. Economista y lingüista formado en Cambridge y con un doctorado en Ciencias de la Gestión, aporta una combinación única de rigor académico y experiencia ejecutiva práctica a los puestos de juntas directivas. Los aspectos más destacados de la

carrera del Dr. McDonald incluyen servir como asesor principal "políticamente independiente" del Presidente de Perú en proyectos de alta prioridad, demostrando su capacidad para navegar paisajes políticos complejos e impulsar iniciativas a gran escala desde las fases conceptuales hasta el desarrollo, con un historial comprobado. de acelerar proyectos complejos. Tres Declaraciones de Interés Nacional son evidencia de los logros anteriores del Dr. McDonald.

Su diversa experiencia profesional abarca funciones de consultoría y director ejecutivo en corporaciones internacionales, gobierno, emprendimiento, asociaciones industriales, tecnología/Internet, gestión patrimonial de oficinas familiares y academia, lo que le proporciona una comprensión integral de la dinámica empresarial global, bien arraigada en sus raíces y principios. crianza en el Perú.

Como miembro independiente de la Junta, el Dr. McDonald ofrece conocimientos invaluable sobre la diplomacia corporativa, la participación de los stakeholders, la licencia social para operar y las intersecciones de las industrias extractivas y la energía renovable, y entre los intereses de los sectores público y privado, particularmente en Perú. Sus contribuciones académicas, incluidos trabajos publicados y una beca de visita en el Centro Latinoamericano de la Universidad de Oxford, mejoran aún más su capacidad para brindar asesoramiento independiente. También es profesor de Economía y Gestión de Proyectos en la Universidad San Ignacio de Loyola en Perú.

Las habilidades multilingües, la experiencia intercultural y el historial comprobado del Dr. McDonald lo convierten en un activo excepcional y una incorporación a la Junta de Alta Copper.

Nombramiento de Gerencia

Bonifacio, Presidente de la Junta Directiva de Alta Copper, asumirá las funciones de CEO con el retiro de la Ing. Freeze.

Dale Found continuará en su rol de Vicepresidente y Director Financiero y María Paz Alfaro ha sido nombrada Secretaria Corporativa de la Compañía.

Política de Voto Mayoritario

En la asamblea general anual de accionistas de la Compañía celebrada el 28 de junio de 2024 (la "AGM"), mientras todos los directores nominados de la gerencia fueron reelegidos, Joanne C. Freeze, Sean Waller, Miguel Inchaustegui y Steven Latimer (los "Directores con Votos Retenidos") recibieron un mayor número de votos retenidos (los "Votos Retenidos") que votos a favor de su elección.

Para cada uno de los Directores con votos retenidos, entre el 87 % y el 99 % de los votos retenidos fueron emitidos por Nascent Exploration Pty Ltd., una subsidiaria de propiedad total de Fortescue. De acuerdo con la Política de Voto Mayoritario de la Compañía, cada uno de los Directores con Voto Retenido ofreció su renuncia a la Compañía, que será efectiva a partir de la aceptación de dicha renuncia por parte de la Junta, y los Directores con Voto Retenido se abstuvieron de esta votación. El Presidente de la Junta Directiva, Giulio T. Bonifacio, mantuvo varias conversaciones con Fortescue sobre sus votos retenidos y, en consulta con Fortescue, inició un proceso de reconstitución de la junta directiva que incluyó la retención de Steven Latimer y el nombramiento del Dr. Robert J. McDonald.

La Junta se reunió con cada uno de los Directores con voto retenido que se abstuvo y, de acuerdo con la Política de votación mayoritaria de la Compañía, aprobó la Junta reconstituida con las renuncias de Joanne C. Freeze, Sean Waller y Miguel Inchaustegui aceptadas.

Acerca de Alta Copper

Alta Copper está enfocada en el desarrollo de su proyecto de cobre en etapas avanzadas Cañariaco, 100% de su propiedad. Cañariaco comprende 97 kilómetros cuadrados de terreno altamente prospectivo ubicado a 102 kilómetros al noreste de la ciudad de Chiclayo, Perú, que incluye el depósito Cañariaco Norte en etapa avanzada, el depósito Cañariaco Sur y el prospecto Quebrada Verde, todos dentro de una tendencia NE-SW de 4 km en el norte del Perú. prolífico distrito minero. Cañariaco es uno de los depósitos de cobre más grandes de América que no está en manos de una empresa mayor.

Nota de precaución con respecto a las declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene información prospectiva dentro del significado de las leyes de valores canadienses ("declaraciones prospectivas"). Las declaraciones a futuro generalmente se identifican con palabras tales como: creer, esperar, anticipar, pretender, estimar, planear, postular y expresiones similares, o son aquellas que, por su naturaleza, se refieren a eventos futuros. Todas las declaraciones que no sean declaraciones de hechos históricos son declaraciones prospectivas. Estas declaraciones prospectivas se realizan a partir de la fecha de este comunicado de prensa. Aunque la Compañía cree que las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa son razonables, no puede garantizar que las expectativas y suposiciones contenidas en dichas declaraciones resulten ser correctas. La Compañía advierte a los inversionistas que cualquier declaración prospectiva de la Compañía no es garantía de resultados o desempeño futuros y está sujeta a riesgos, incertidumbres, suposiciones y otros factores que podrían causar que los eventos o resultados difieran materialmente de aquellos expresados o implícitos en dichas declaraciones. declaraciones prospectivas. No se puede garantizar que las declaraciones prospectivas resulten ser precisas, ya que los resultados reales y los eventos futuros podrían diferir materialmente de los anticipados en dichas declaraciones. En consecuencia, los lectores no deben confiar indebidamente en las declaraciones prospectivas. No tenemos ninguna obligación de actualizar o alterar ninguna declaración prospectiva, excepto según lo exijan las leyes de valores aplicables.

En nombre de la Junta Directiva de Alta Copper Corp.

"Giulio T. Bonifacio", CEO, Presidente de la Junta Directiva y Director

Para más información póngase en contacto:

Giulio T. Bonifacio, CEO, Presidente de la Junta Directiva y Director

gtbonifacio@altacopper.com

+1 604 318 6760

Email: info@altacopper.com

Sitio web: www.altacopper.com

Twitter: https://twitter.com/Alta_Copper

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/altacopper/>

Facebook: <https://www.facebook.com/AltaCopperCorp>

Instagram: <https://www.instagram.com/altacopper/>

YouTube: <https://www.youtube.com/@AltaCopper>

Instagram: <https://www.instagram.com/altacopper/>

YouTube: <https://www.youtube.com/@AltaCopper>